



Steinschlagverbauung Adelboden Abschluss der Arbeiten - Endabnahme

Das Projekt Sturzgefahren Adelboden wurde an der Gemeinde-Urnenabstimmung vom 28. November 2010 von den Stimmberechtigten deutlich angenommen. Die Gesamtkosten dieses Projektes wurden auf 3,28 Millionen Franken veranschlagt.

Im Frühjahr / Sommer 2012 konnte mit den Bauarbeiten begonnen werden. Vom Sturzgebiet Under der Flue im Westen bis zum kleinen Steinschlaggebiet südwestlich des Schmittengrabens wurden total 1'045 Meter Schutznetze von 3 bis 4 Metern Höhe sowie 200 Quadratmeter Felsabdeckung erstellt.

Mittlerweile ist das Projekt fertiggestellt und am 29. Oktober 2013 erfolgte die offizielle Bauabnahme. Die Werke wurden ohne wesentliche Mängel abgenommen und vereinzelte kleinere Arbeiten werden durch die ausführenden Firmen, OPAL Felstechnik AG sowie Burn Spezialbau AG, noch erledigt. In einem nächsten Schritt werden nun die Gefahrenkarten in diesem Gebiet angepasst.

Die Gemeinde Adelboden ist froh und dankbar, dass die ganzen Arbeiten programm-gemäss und ohne grosse Zwischenfälle ausgeführt werden konnten. Dafür verantwortlich war vor allem auch die Bauleitung, welche von der Firma Impuls AG, Thun, sehr gut wahrgenommen wurde. Auch die Zusammenarbeit mit der Oberbauleitung (Abteilung Naturgefahren) sowie der geologischen Begleitung (Kellerhals + Häfeli AG) war sehr angenehm.

Adelboden, 14. November 2013

Die Gemeindeschreiberin:
Jolanda Lauber

